

# *La rupture de l'accord entre la Fédération cubaine de Baseball et les MLB encourage les désertions*

---



La Havane, 27 juin, (RHC).- La direction nationale de baseball a confirmé ce mercredi sur Twitter que Yoelkis Céspedes a abandonné la sélection nationale à peine arrivé à New Jersey, où il devait jouer dans le cadre de la Ligue Can-Am.

« Sa décision réduit à néant l'engagement pris, mais l'équipe garde le moral et la volonté de gagner » signale le message.

La Direction nationale de Baseball signale que l'annulation par Washington de l'accord passé entre la Fédération cubaine de Baseball et Les grandes ligues des États-Unis encourage des conduites comme celle de Yoelky Céspedes car les joueurs cubains n'ont plus que cette voie pour entrer aux Grandes Ligues.

Début avril, l'administration Trump a décidé de rompre l'accord en avançant comme prétexte que le gouvernement cubain en bénéficierait financièrement et aiderait ainsi le « régime » de Nicolás Maduro au Venezuela.

Les autorités cubaines ont dénoncé la fausseté de tels arguments et ont mis l'accent sur le fait que cette mesure prise sans justification est un bouillon de culture pour le trafic de joueurs cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/194551-la-rupture-de-laccord-entre-la-federation-cubaine-de-baseball-et-les-mlb-encourage-les-desertions>



**Radio Habana Cuba**